Compte-Rendu de la réunion Conseil d'Administration SMUC Badminton - 20/04/2023

<u>Présents</u>: Samantha BANAS, Benjamin SNACEL, Lionel DURNAIAN, Maxime HOYER, Robin LUTZ, Hugo JANIN, Nathan CONDOMINES, Stéphane BOTTAU, Renaud GRAVIER, Yann ARTERO et Antoine VALANCE.

Absents excusés: Laure FADDA, Sandrine PERO, Fabienne MOREL

L'ordre du jour comprenait 5 grandes parties :

- Emploi Entraîneur 35h
- Nouveau mode de fonctionnement du CA
- Interclubs 2023/2024
- Recrutements
- Divers

1) Emploi Entraîneur 35h

Le bureau souhaitait réunir le Conseil d'Administration pour annoncer une excellente nouvelle pour la section : l'arrivée future d'un entraineur en 35h en CDI.

Il y a quelques semaines, Sylvain FREQUELIN nous a annoncé que la Ligue PACA de badminton cherchait quelqu'un pour être en contrat d'apprentissage au Pôle Espoir PACA sur la saison 2023/2024 à Aix-en-Provence et être l'assistant de l'entraîneur principal. L'objectif étant de former un nouvel entraîneur en apprentissage via la Ligue PACA de Badminton puis lui trouver un emploi dans un club de PACA pour la saison 2024/2025.

Renseignements pris et réflexion faite, nous avons décidé de saisir cette opportunité afin de pouvoir proposer un emploi CDI 35h au club pour la saison 2024/2025. Cet emploi correspond parfaitement au projet club et rentre dans l'objectif qui a été fixé il y a quelques mois avec la recherche d'un emploi en 35h pour la section.

Ce process permet de former cette personne pour une formation DE avec une formation une semaine/mois à Voiron puis exercer au Pôle Espoir PACA et pour qu'ils puissent nous le mettre à disposition pour entraîner au club en parallèle dès la saison 2023/2024.

C'est naturellement que nous avons pensé à Théo VAUR (déjà encadrant bénévole au club depuis cette saison) et après des discussions avec lui et Sylvain, nous avons entamé les démarches pour pouvoir étudier la faisabilité ainsi que donner une réponse rapidement.

Nous avons effectué plusieurs réunions, AG du SMUC, réunion de notre projet auprès du bureau du SMUC où nous avons obtenu un GO sans réserve, réunion avec Fabien JACOB (Directeur de la Ligue PACA) et Cédrick CELAIRE (Président de la Ligue PACA), AG financière de la ligue PACA afin de pouvoir voter le maintien du pôle ... Ces dernières semaines ont été très chargées de notre côté pour monter le projet.

Sylvain ne pouvait pas être présent ce soir mais souhaite épauler le club et Théo sur la construction de ce poste.

Voilà en quelques mots le contexte de ce projet.

Nous avons ensuite établi une ébauche de fiche de poste qui est soumis à votre validation et permettra d'entamer la discussion avec Théo.

Le poste s'articule autour de 3 missions principales (encadrement, développement, administratif)

- Encadrement
 - Public Jeune
 - Public Adultes
 - Public Scolaires
- Développement / Participation à la mise en place du projet club
- > Administratif

L'ensemble des missions pourront être soumises à évolution en fonction des différents objectifs fixés par le Conseil d'Administration en début de chaque saison.

Nous avons également établi une ébauche de planning pour que Théo puisse être suffisamment alimenté pour travailler.

Concernant le contrat proposé, nous souhaitons continuer le fonctionnement actuel avec une mise à disposition via le CDOS 13, seule méthode pour que le SMUC puisse valider le processus car aucun contrat SMUC ne peut être signé pour un encadrant. Attention, Théo sera bien à 100% rattaché au SMUC Badminton (hors éventuelles mis à disposition périscolaires, Comité 13, Ligue PACA, FFBaD par exemple).

Nous souhaitons lui proposer un salaire décent, un peu supérieur à la moyenne de ce qui se fait dans les autres clubs afin de le fidéliser avec un système de primes d'objectifs en fonction du nombre de personnes en stage ou de licences. Nous avons étudié les salaires pratiqués dans le milieu. Nous ne souhaitons pas un salaire au rabais pour lui permettre de s'investir pleinement durant le maximum d'années chez nous avec une évolution de salaire à moyen et long terme tout en gardant à l'esprit qu'il n'a pas encore d'expérience en tant d'entraîneur.

Pour la saison 2023/2024, nous aurons donc Théo à hauteur d'environ 10h d'entraînement/semaine. Planning à définir encore avec la Ligue PACA et Théo.

Les retours des membres du CA sont très positifs et sont très heureux de voir une très grosse évolution pour la section.

Des questions sont posées pour les entraînements à compter de la saison 2023/2024 :

Nous avons imaginé un nouveau découpage des créneaux avec comme critère les classements et non plus les niveaux des joueurs. Cela éviterait toute problématique de positionnement sur les créneaux en début de saison.

Lundi: Entraînement Débutant (Classement NC)

Mardi: Entraînement Promotion (Classement P)

Mercredi: Entraînement Régional / National (Classements R et N)

Jeudi : Entraînement National (3 terrains) (Classement N) & Entraînement Départemental (Classement D)

Une ouverture serait proposée à un classement d'écart pour permettre de faire le lien entre les entraînements. Par exemple, les P10 pourraient être acceptés sur le créneau D, les D7 pourraient être acceptés sur les créneaux N. Cela serait soumis à validation de l'équipe encadrante.

L'ensemble de ces points seront à valider en prochaine réunion CA ou bureau.

A noter une information importante, Sylvain n'entraînera plus le créneau Adultes du mercredi et sera libéré pour effectuer des recherches de partenariat (60h environ). Cela rentre dans la logique de trouver des partenariats et d'obtenir de nouveaux fonds pour la section, comme prévu à nouveau dans le projet club.

2) Le nouveau mode de fonctionnement du CA

Partant du constat que la prise de décision cette année est relativement longue au sein du CA et des personnes n'ayant pas ou peu de missions, nous souhaitons restreindre le CA afin qu'il soit plus dynamique. Nous nous appuierons toujours sur des commissions, nous l'espérons tout aussi dynamique qu'ambitionne le CA.

Les bénévoles pourront ainsi librement rejoindre les commissions pour aider au bon fonctionnement sur un sujet spécifique : jeunes, interclubs, évènementiel, communication, tournois du club, inscriptions tournois externes et partenariats. Un appel à bénévole est d'ores et déjà lancé pour la saison 2023/2024. Beaucoup de sujets sont en suspens et les projets nombreux ...

La volonté est également de faire une réunion CA tous les 2 mois pour des points d'étapes plus réguliers. Avec un emploi 35h, nous sommes aussi contraints de passer par là pour maintenir les objectifs.

Ainsi, le CA de la saison prochaine sera composé uniquement des responsables des commissions jeunes, interclubs, évènementiel, communication, tournois du club, inscriptions tournois externes et partenariats + les 3 membres du Bureau (Président, Trésorier, Secrétaire).

Les membres du CA comprennent la décision et sont favorables à ce changement.

3) Les Interclubs 2023/2024

Notre volonté est de maintenir le même nombre d'équipes.

Les objectifs proposés sont :

N3 : Montée PN : Montée R2 : Maintien

Sous réserve de recrutements au niveau des filles, nous avons quelques pistes mais tout le monde y compris les équipes départementales doivent se sentir concernés par cette problématique.

Et sous réserve de formation d'officiels technique, conditions inhérentes pour respecter les aspects réglementaires. Nous souhaitons des candidatures pour des Juges-Arbitres et Arbitres.

Le mode de fonctionnement va quelque peu évoluer avec la conservation de la commission, un rôle de capitaine plus fédérateur. Le capitaine sera élu par les joueurs une fois la formation des équipes.

La volonté est d'avoir des joueurs fixes tout au long de l'année (sauf blessures).

Les équipes seront bâties avec l'aide des 2 entraîneurs en début de saison. Le responsable de la commission sera en appui pour aider au bon déroulement de la sélection.

Concernant les équipes de départementales, le maintien de la D1 & la D2 est l'objectif pour l'an prochaine.

Concernant la D4 & la D5, au vu des dernières nouvelles, il y a une volonté de mixer les équipes, avoir une D4 « compétitive » tout en ayant l'esprit convivial et une D5 avec des personnes qui recherche l'esprit convivial et veulent jouer pour le club tout en prenant goût à la compétition.

Si certains joueurs de la D4 et de la D5 ne souhaitent pas garder cet esprit de compétition et souhaitent garder uniquement l'esprit convivial, l'idée d'une Promobad sera étudiée avec attention. Cependant, seule des rencontres à l'extérieur pourront être envisagées faute de place sur nos créneaux actuellement.

4) Recrutement

Des échanges sont entamés sur les profils recherchés pour la saison prochaine, les noms évoqués restent confidentiels pour le moment.

Le bureau explique à nouveau qu'il y a quelques pistes pour le moment mais tout le monde y compris les équipes départementales doivent se sentir concernés par cette problématique.

5) Sujets divers

- Achats à faire d'ici de saison: Nous avons identifié un certain nombre de petits achats à effectuer comme, par exemple, des poteaux de badminton sur certains créneaux, des raquettes d'essai, du matériel d'entraînement, des sweats, des filets ... Si vous avez des idées, n'hésitez pas!
- Mise en place du deuxième collectif jeunes début mai, les jeunes intéressés par intégrer un nouveau collectif nommé certainement « Collectif Avenir » auront la possibilité de venir sur le créneau du Collège Germaine Tillion de 19h à 20h30 jusqu'à fin juin à compter de début mai. Il viendra en complément du collectif actuel et non en remplacement. L'objectif étant de faire une détection de jeunes pour les intégrer au futur collectif mis en place à compter de la rentrée 2023/2024. Une communication est à venir ...
- Quid du foyer avec la refonte des créneaux l'an prochain
- Animation d'ici la fin de saison, idée de faire une soirée plage de fin d'année
- La communication du club ou Benjamin et Sandrine sont de plus en plus seuls ...
- Championnat de France Jeunes → Chiffrage à faire
- Tournois du SMUC : les projets avancent bien, ne pas oublier de donner les boites de volants vides pour un projet pour le tournoi d'ici à début mi-juin maximum ...

Nous remercions l'ensemble des personnes présentes pour les échanges constructifs.

Fin de réunion à 23h.